

Jahresbericht der Jugendabteilung 2022

Auch die Jugendabteilung konnte zu Jahresbeginn das neu gestaltete Schützenhaus und den modernisierten Stand offiziell einweihen. Durch die technischen Neuerungen können wir jetzt auf allen zwölf Schießbahnen der 10m-Anlage das Lichtschießen durchführen. Hierbei entsteht keine Einschränkung für den Betrieb der Kugeldisziplinen. Bisher war dies nur auf einem, speziell dafür umgerüsteten Stand möglich. Aber nicht nur das bekannte Lichtgewehr, sondern auch die, für unseren Verein neue Disziplin, Lichtpistole können wir jetzt anbieten. Im Zuge der Modernisierungsmaßnahmen sind natürlich auch neue Sportgeräte angeschafft worden, uns stehen jetzt vier Lichtpistolen und acht Lichtgewehre zur Verfügung! Vielen Dank dafür an den Vorstand! Aufgrund dieser Anschaffungen konnten wir auch direkt die Kreismeisterschaften des KSV Goslar im Jugendbereich ausrichten und daran teilnehmen. Eine Teilnahme unserer Jugendlichen den Rundenwettkämpfen war jedoch leider nicht möglich.

Über Ostern konnten wir unser Osterschießen wieder wie gewohnt durchführen und auch im Sommer haben wir das traditionelle Ferienpassschießen für die Kinder und Jugendlichen der Stadt Langelsheim mit großem Anklang ausrichten können. An der Stadtmeisterschaft Langelsheim haben wir teilgenommen. Neben dem sportlichen sollte auch das Gesellschaftliche in unserer Abteilung nach zwei Jahren Zwangspause nicht zu kurz kommen, deshalb stand zu Beginn der Sommerpause eine Jugendfahrt in den Heide-Park Soltau auf dem Plan. Hier fand sich für jeden der passende Adrenalinkick!

Highlight des Jahres war wie immer das Schützenfest, nach zwei Jahren Pause ein lang ersehntes Event! Hier konnten wir mit unseren Majestäten drei Tage lang ausgiebig feiern und am Sonntagabend natürlich auch neue proklamieren. Herzlichen Glückwunsch an:

Benedict Bothe

Schülervolkskönig

Daniel Buß

Schülerkönig

Daniel Knoke

Jungschützenkönig

Eine Überraschung gelang unserer Jugendabteilung beim Kreiskönigsschießen, hier wurde beim Kreiskönigsball ein noch recht neues Mitglied der Abteilung aufgerufen. Einen großen Glückwunsch an unsere Schützin:

Celine Koch

Kreiskönigin Jugend

Auch der Weihnachtspokal konnte wieder ausgeschossen werden. Ausklingen ließen wir das Jahr dann im Känguroom in Bad Harzburg. Hier verbrachten wir unsere Weihnachtsfeier bei Essen, Trinken und toben im Indoorspielplatz und auf den Trampolinflächen!

Wir freuen uns über den großen Zuwachs, den wir im Jahr 2022 verzeichnen konnten, mittlerweile zählt unsere Abteilung 14 Jugendliche, die aktiv am Trainingsbetrieb teilnehmen!

Wir wünschen Euch für das Jahr 2023 viel Spaß und Erfolg, eine ruhige Hand vor den Scheiben und natürlich gut Schuss!

René Minola
Jugendleiter

Kimberly Blume
stellv. Jugendleiterin

Marcel Schumann
stellv. Jugendleiter